

Jahresabschlussbericht 2023



*Dieser Bericht wurde vom Abteilungsleiter/ von der Abteilungsleiterin erstellt.
Der geschäftsführende Vorstand entzieht sich jeglicher Verantwortung
betreffend Inhalt und Richtigkeit der Angaben in diesem Abschlussbericht.*

Abteilung Gymnastik für Frauen

Derzeit sind 21 Frauen im Alter von 46 bis 92 Jahren gemeldet. An den wöchentlichen Turnstunden nehmen regelmäßig 8 – 12 Frauen teil.

In der Stunde vor Weiberfastnacht kamen wir alle in Kostümen zum Turnen. Anschließend feierten wir im Vereinsheim Karneval.

Auch während der Sommerferien trafen wir uns. Allerdings konnten wir nicht mehr, wie die Jahre zuvor in der ersten Woche mit dem Fahrrad nach Ehlingen zum Weinhaus Schäfer fahren. Nach der Ahrlut ist hier mittwochs nicht mehr geöffnet. Stattdessen standen Spaziergänge und kleine Wanderungen mit anschließender Einkehr in einem ortsansässigen Lokal an. Des Weiteren machen wir eine Fahrradtour und feiern in privater Runde.

Zum Jahresabschluss hatten wir eine sehr gemütliche Weihnachtsfeier. Dabei durfte natürlich der Heilige Mann nicht fehlen. Er hatte wieder kleine Geschenke für alle dabei.

Marion Tiltmann
Abteilungsleiterin